

Erste Mannschaft am Ostermontag mit Heimspiel

19.04.2014 07:02 von Albrecht Morast

Am Ostermontag, den 21. April, empfängt unsere Erste Mannschaft zu gewohnter Zeit um 15 Uhr den SV Schlierstadt. Unsere Zweite Mannschaft ist dagegen über die Osterzeit spielfrei.

Mit drei Punkten aus den bisherigen vier Spielen nach der Winterpause startete unsere Erste Mannschaft in die zweite Saisonhälfte. Blickt man noch in das Jahr 2013 zurück, gewann unser Team von den vergangenen acht Ligaspielen lediglich eins. Dagegen gingen vier verloren und drei endeten unentschieden. Von Glück könnte man sagen, triumphierte unsere Mannschaft in den ersten Saisonspielen, als sich unsere Erste über mehrere Spieltage auf den vorderen Plätzen befand.

Fast durchgehend befinden sich dagegen unsere Gäste aus Schlierstadt ganz oben in der Tabelle und wollen den Platz des Tabellenführers sicherlich nicht mehr hergeben. Von den bisherigen 19 Partien gewann Schlierstadt 13, fünf endeten unentschieden und lediglich ein Spiel ging verloren (Ende November in Hainstadt mit 0:3), sodass unsere Gäste 44 Punkte haben. Mit einem Torverhältnis von 49:18 Toren stellen unsere Gäste den zweitbesten Sturm der Liga und die Abwehr mit den wenigsten Gegentreffern.

Personell wird es bei unserer Mannschaft vermutlich wieder die eine oder andere Veränderung geben. So dürfte am Montag beispielsweise wieder Dominik Neeb auflaufen, der gegen Hettigenbeuern nicht mitspielte. Von Seiten unserer Verletzten sieht es momentan nicht besser aus. Mike Rösch wird vermutlich noch weitere zehn Tage wegen einer Sehnenentzündung ausfallen. Wenigstens konnten unsere beiden Aumüller-Brüder nach ihren Verletzungen wieder langsam mit dem Trainieren anfangen.

Nichtsdestotrotz beginnt auch das Spiel gegen den Tabellenführer mit 0:0. Außerdem darf man nicht vergessen, dass sich unsere Mannschaft im Hinspiel in Schlierstadt beim torlosen Unentschieden recht ordentlich aus der Bredouille zog und wider Erwarten einen Punkt mit nach Hause nehmen konnte.

Noch ein interessanter Hinweis an Statistikfreunde: Seit dem Aufstieg unserer Mannschaft in die A-Klasse standen sich beide Mannschaften drei Mal bei Ligaspielen gegenüber. Dabei konnte sich unsere Erste in der vergangenen Saison sogar zwei Mal erfolgreich durchsetzen und im Hinspiel, wie bereits erwähnt, sprang ein Unentschieden heraus.

